

ENVIADA DE TRUMP A MÉXICO

Queda mucho por hacer, dice Kristi Noem

La secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, consideró como positivo el despliegue por parte de México de más de 10 mil agentes de la Guardia Nacional en la frontera con su país, pero advirtió que aún queda mucho por hacer para detener el flujo de drogas e inmigrantes indocumentados. La enviada de Trump compartió el mensaje en su cuenta de X luego de reunirse por más de dos horas y media con la presidenta Claudia Sheinbaum, quien calificó el diálogo como positivo y de respeto a la soberanía de ambos países. **Pág. 9**

SEGURIDAD Y MIGRACIÓN

Queda mucho por hacer, dice Noem

**ALDO CANEDO,
ROXANA GONZÁLEZ
Y RAFAEL RAMÍREZ**

La secretaria de Seguridad de EU se reunió con la presidenta Claudia Sheinbaum

La secretaria de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, consideró como positivo el despliegue por parte de México de más de 10 mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera con su país, pero advirtió que aún queda mucho por hacer para detener el flujo de drogas e inmigrantes indocumentados.

"Hoy me reuní con @Claudiashein para hablar sobre el papel de México en la seguridad de la frontera entre Estados Unidos y México. El despliegue de tropas de la Guardia Nacional en la frontera y la aceptación de vuelos de deportación por parte de México es un paso positivo, pero aún queda mucho por hacer para detener el flujo de drogas e inmigrantes indocumentados hacia nuestro país", compartió la funcionaria en un mensaje difundido en su cuenta de X, tras sostener un encuentro de poco más de dos horas con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

Agregó que la colaboración entre los dos países contribuirá a que Estados Unidos y la región centroamericana vuelvan a ser seguras.

Ayer, Noem se reunió con la Presidenta de México por alrededor de dos horas y media en Palacio Nacional.

Sobre el encuentro, Sheinbaum dijo que fue positivo y que se respetó la soberanía de ambos países.

"Recibimos en Palacio Nacional a la secretaria del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Kristi Noem, con quien tuvimos una provechosa reunión para beneficio de México y Estados Unidos. Nuestros países mantienen buena relación en el marco de respeto a las soberanías", escribió la mandataria en su cuenta de X.

Más tarde, Cancillería informó que en la reunión se tocaron los temas de los avances en la cooperación binacional en materia de migración y de seguridad.

En la reunión participaron por parte de México secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente; la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; y el comisionado del INM, Francisco Garduño.

Por EU, el asesor del Departamento de Seguridad Nacional, Corey Lewandowski y el encargado de Negocios de la embajada, Mark C. Johnson, entre otros





KRISTI NOEM

SECRETARIA DE
SEGURIDAD DE EU

*“El despliegue de
tropas de la
Guardia Nacional
en la frontera (...)
es un paso
positivo”*

CORTESÍA: PRESIDENCIA



Kristi Noem y Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional

